

An die Eltern
der Schülerinnen und Schüler
der Kreisschule Seedorf

Seedorf, 30. Oktober 2020

COVID-19 – positiver Fall in der 1. Oberstufe

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte
Liebe Schülerinnen und Schüler

Ein Jugendlicher aus der 1. Oberstufe ist heute positiv auf COVID-19 getestet worden. Nach Abklärungen beim Amt für Volksschulen sowie beim kantonsärztlichen Dienst hat der Kreisschulrat gemeinsam mit der Schulleitung entschieden, ab Montag, 02. November 2020 alle Schülerinnen und Schüler der 1. Oberstufe in den vorsorglichen Fernunterricht zu versetzen. Der Fernunterricht gilt auch für alle Schülerinnen und Schüler der 2. und 3. Oberstufe, welche am Montag und Dienstag, 26. und 27. Oktober 2020 den Mittagstisch besucht haben. Der Fernunterricht ist befristet und dauert bis Ende der nächsten Woche. Sollten in dieser Zeit Ihre Kinder Grippesymptome zeigen, melden Sie sich bitte umgehend bei Ihrem Hausarzt. Zu Hause dürfen sich Ihre Kinder normal bewegen, der Kantonsarzt verordnet keine Quarantäne, empfiehlt aber den Jugendlichen, die nächsten Tagen noch bewusster auf die Hygiene- und Abstandregeln zu achten und Kontakte möglichst zu minimieren.

Als weitere Sicherheitsmassnahme hat der Kreisschulrat für die Schülerinnen und Schüler der 2. und 3. Oberstufe im Unterricht, in den Gängen und bei grösseren Gruppen auch auf dem Pausenplatz eine temporäre Maskentragpflicht verordnet. Diese gilt ab Montag, 02. November 2020 bis voraussichtlich 13. November 2020. Durch diese Massnahme können wir eine eventuelle weitere Verbreitung des Virus im Schulhaus reduzieren. Die Masken werden von der Schule zur Verfügung gestellt und können am Montagmorgen bei der Klassenlehrperson bezogen werden.

Da die Lehrpersonen das schulinterne Schutzkonzept konsequent umgesetzt haben, werden sie sich nicht in Quarantäne begeben müssen. Auch die Schülerinnen und Schüler der 1. Oberstufe sowie die Mittagstischbesucher/innen befinden sich nicht in Quarantäne. Beim einwöchigen Fernunterricht für die 1. Oberstufe sowie für die Mittagstischbesucher/innen handelt es sich lediglich um eine vorsorgliche Schutzmassnahme aufgrund der aktuellen Situation. Diese vorsorgliche Massnahme wird sowohl vom kantonsärztlichen Dienst als auch von der BKD voll und ganz unterstützt.

Die Klassenlehrpersonen werden sich im Verlaufe des Wochenendes per Teams bei den betroffenen Jugendlichen melden, um mitzuteilen, wie der Fernunterricht in den kommenden Tagen ablaufen wird und wann gegebenenfalls Schulmaterial abgeholt werden kann.

Ich danke für die Kenntnisnahme, bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.
Ich wünsche allen gute Gesundheit und ein erholsames Wochenende.

Freundliche Grüsse



Flavio Müller-Huber
Schulleitung KS Seedorf